



Kann jeder Medium werden?

Medialität entdecken

— *Pascal Voggenhuber* —



Kann jeder Medium werden?

Diese Frage wird oft gestellt. Jeder Mensch hat die Fähigkeit aussersinnlich wahrzunehmen. Es liegt daran, wie sie/er trainiert. Die Basis zu beherrschen ist fundamental. Du musst am Anfang etwas geführt werden, um anschliessend selbst wahrzunehmen. Hier hilft dir Pascal dabei.

Es ist kein Talent entscheidend! Das Talent ist zweitrangig. Du brauchst zwar eine gewisse Grundvoraussetzung, die im Prinzip jeder Mensch besitzt, doch besonders wichtig ist: Interesse und Freude. Wenn du mit Freude dabei bist, wirst du schnelle Fortschritte machen. Sei offen für deine spirituellen Entwicklungen und hab Spass dabei, dich selbst zu entdecken.

Das Leben nach dem Tod eröffnet dir neue Perspektiven. Viele Menschen trauen sich nicht, diese Tür zu öffnen oder denken, sie haben zu wenig Talent dafür. Doch wie gesagt – Talent ist hierbei nicht ausschlaggebend. Mit den richtigen Übungen von Pascal kannst du die geistige Welt auf einfache Art und Weise betreten. Mit Hilfe den Übungen von Pascal lernst du deine Sinne besser kennen, kannst Trauer besser verarbeiten und verbindest dich mit der geistigen Welt. Bist du bereit für diese spannende Reise?

Was ist dir bei dieser Reise besonders wichtig?



